
2019年度 松ケ丘緑自治会通常総会議事録

1.開催日時 2019年 4月 14日 10:00～ 11:30

2.蘭催場所 松ケ丘自治会館 (流山市松ケ丘2-330-95)

3.出席会員数 会員数1,309名 、出席会員数117名 、委任状932名 (内 出席者への委任 :222名 )、

出席+委任人数計1,049名 、出席会員比率80.1%
※集計後の出席者 1名 、出席者への委任1名 追加

4.開会宣言及び議長・書記の選出

司会の菅野副会長より本総会の出席者数は会員数の過半数に達し成立した旨を告げ、岡倉副会長が開会

を宣言した。

議長・書記の立候補はなく、議長に藤下氏、書記に上野氏、議事署名人に佐賀氏を指名し全員これを承認

した。

議事の経過及び議案決議の結果は下記の通り。

5.議事

5.1第 1号、2号議案

(1)第 1号議案「2018年度の主な松ケ丘緑自治会活動報告」

渡辺会長より通常総会資料に基づき説明した。

(2)第 2号議案「2018年度 会計報告」

①岡倉副会長より2018年度会計報告 (修正版)の説明をした。
J収入の前期繰越金の決算額 1,553,164円から1,797,275円に訂王

・上記訂正に伴い前期繰越金の増減 244,111円から0円 に訂正

合計の決算額も4,945,749円 から5,189,860円に訂正、合計の増減 381,526円から137,415円 に訂正

繰越金の表記の訂正のみで、決算額は変更はなし。

②引き続き松尾役員より通常総会資料に基づき2018年度会計報告、リサイクル収入金報告、会計報告

(総括)の内容を説明した。

③三宅会計監査員 より本件の監査結果、適正、正確であることを確認したとの事の会計監査報告を受ける。

(3)質疑、(86)松下氏より2件の質疑があつた。

①防災倉庫には何が入つているのか?

泊り副会長より総会資料の14ページの記載内容を説明した。

②活動報告に郵政自治会餅つき大会がなぜ記載しているのか?

渡辺会長より他の自治会のイベントに当自治会が参加したので記載している。

近隣自治会の納涼祭等のイベントにも参加している事を説明した。

(4)1号議案、2号議案は、拍手により賛成多数で可決した。

5.2第3号議案

(1)第 3号議案「自治会員の退会の扱いについて」

(2)質疑なしで、賛成多数で可決した。

5.3第4号議案

(1)第 4号議案「2019年度 会長・冨1会長・役員・顧間・組長候補 (案 )」

飯塚副会長より、通常総会資料に基づき説明した。(会長は継続)

(2)質疑なしで、拍手により賛成多数で可決した。
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5.4第 5号、6号議案

(1)第 5号議案「2018年度 事業計画 (案 )」

渡辺会長より、通常総会資料に基づき説明した。

(2)第 6号議案「自治会館冷暖房機器入替について」

泊り副会長により、通常総会資料に基づき説明した。

(3)質疑、(D10)松下氏

2019年度事業計画で超高齢社会を見据えた地域支え合いとあるが、私的活動である「ちよい困」もある。

当自治会では具体的に何をやつているのか ?

菅野副会長が活動内容を説明。(「ちよい困」は自治会ではノータッチである事を説明)

・75歳以上及び身障者が対象で、毎年流山市福祉課が希望者 (逆挙手方式)を支え合い対象としている。

(2018年度緑自治会の新たな対象者10名 ほど)

・対象者にアンケートを実施して、どの様な活動 (外からの見守りなど)を希望するかを確認して対応してい

る。

・各プロック長は月1回 、対象者を見守リチェックシートに記入して問題ないか確認している。また支え合い

事務局会議 (民生委員と自治会事務局)を実施して活動している。(毎 月第2土曜)

(4)第 5号、6号議案は拍手により賛成多数で可決した。

5.5第7号議案

(1)第 7号議案「2019年度 事業計画予算 (案 )」

土門役員より、通常総会資料に基づき説明した

(2)質疑、(C8)春山氏

火災保険料は以前3年間分を年で割り振つて計画していたはずですが、どの様にしていますか ?

岡倉副会長より2015年、2018年、3年ごとに一括で支払つており、3年ごとに計画している。

(3)第 7号議案拍手により賛成多数で可決した。

5.62018年度 財産目録

資料は記載の通りである事を報告した。(詳細説明はなし)

以上で議事終了したので、議長日書記の解散。

6.閉会

(1)渡辺会長挨拶

(2)菅野副会長の開会宣言
以上

このコピーは、松ケ丘自治会の総会議事録の原本に相違ないことを証明する。
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松ケ丘緑自治会長 渡辺 恭秀


